
Stadt-Schüler*innen Vertretung Mainz  
Sitzungsprotokoll vom 11.01.2021 

 
 
Sitzungsleitung des Abends: 
Felicia Gruber & Betty ab Punkt 5 
 
Protokollführer:  
Christoph Schnabel 
 

17:15 1. Begrüßung und Vorstellungsrunde 
 

 

17:30 2. Anwesenheit überprüft 

 

 

17:35 3. Einführung für Neue: Was ist eine Stadt-SV? Was macht die LSV? 

 

Wofür gibt es die SSV?  

Kommunikation unter den Schulen, schulübergreifende Projekte, gemeinsame Positionen, Inspiration 

 

17:45 4. Kommunikation in der Stadt-SV (Mailingliste, WhatsApp etc.) 

Mailliste / Telefonliste erstellen 

-> Name, Schule, E-Mail & Mobilfunknummer an F.Gruber / L.Becker schicken 

-> Betty kommt mit in die Whatsapp-Gruppe der SSV 

 

 

17:50 5. Vorstellung der Ämter und Wahlverfahren 

 

a) zum Vorstand 

 

Aufgaben des Vorstandes:  

 

Treffen planen – „Haus der Jugend“ hat das bisher immer genehmigt  

Redeliste bei Bedarf anfertigen 

Moderieren der SSV-Sitzungen 

Kontakt der Schulen untereinander 

Protokolle verschicken 

Regelmäßige Treffen planen 

 

 

 

 

b) der Delegierten zur Landesschüler*innenkonferenz (LSK Delegation) 

 

Tätigkeit: 

 



Fahren auf die LSK und vertreten dort die Stadt Mainz. Wählen den LaVo der LSV. Beteiligen sich an 

Diskussionen. 

„An einem Podium sich bei einer „Bundestag Simulation“ anschreien“ 

(Gendern & Respekt ist dennoch wichtig) 

Schwerpunkt der Debatten sind Schulpolitisch sowie generelle Interessen der Jugend. 

 

c) Wahlverfahren: 

 

Ämter-Interessierte füllen einen Steckbrief aus, welcher dann in den Briefwahlunterlagen an die 

Schulen geschickt wird. 

Die Delegierten der Schulen können sich dann einen Eindruck machen und dann LSK- Delegation und 

Vorstand wählen.  

 

 

18:10 6. Projekte und Vorschläge // Aussprache über Probleme an den Schulen 

 

Offener Brief – Wie ist der Stand? 

 

Er war geschrieben von Schulen der SSV. 

gefordert wurde:  

Keine Benotung während der Pandemie 

Hygiene-Maßnahmen 

 

Die Printmedien haben es mitbekommen – Benotungen werden jedoch dennoch durchgeführt 

 

BBS1 & BBS3 Cafeteria Problem 

 

Die Cafeteria zwischen den beiden Schulen wurde Ende 2019 geschlossen. 

Nun gehen alle Schüler zu den Zwei verbliebenden Bäckern wo kein Mindestabstand eingehalten. 

werden kann 

 

-> L.Becker tauscht sich mit dem Vorsitz der BBS3 aus 

 

MS. Teams / Big Blue Button / Moodle etc. 

 

Das Schulministerium ignoriert die Stimme der Schüler*innen, es müsste in größeren 

Maßstab gehandelt werden. 
 

Big Blue Button scheint bei einigen nicht ordnungsgemäß zu funktionieren. 

(Hat in der Theorie aber wohl Breakrooms wie MS.Teams ) 

 

Moodle funktioniert zu Stoßzeiten (aufgrund der Auslastung) nicht mehr. 

 

-> Big Blue Button der Schulleitungen vorschlagen, sollten diese davon noch nichts gehört haben. 

(Bzw. Keinen Plan für die weitere Zukunft des Online - Unterrichts haben) 

Wie halten die Schüler*innenvertreter*innen die Motivation der AKs und dem Team oben? 

 

Transparenz einbringen, um zu zeigen was auch im Kreis der Schüler*innenvertretung geschieht. 



Auch in der Freizeit gemeinsam etwas unternehmen, viel bessere Zusammenarbeit, wenn die 

Stimmung untereinander wie unter Freund*innen ist, dann steigt auch die Motivation. 

An dem zwischenmenschlichen in der SV arbeiten. 

 

 

Zusammentreffen der Stadt-Schüler*innenvertretungen  

 

Parallel zur LSK soll es wohl stattfinden. 

Es gibt für unsere SSV die Möglichkeit dort teilzunehmen. 

Allgemeines Interesse an dem Austausch besteht soweit wohl. 

Wir benötigen nur mehr Informationen. 

Wäre ein Zusammentreffen mit SSVen der Stadt Köln, Hamburg, Leipzig und noch weiteren. 

 

Was sind Kriterien, um an den verschiedenen Schulen in die SV zu kommen? 

 

- Die SSVs der Schulen teilen die Kriterien für die Mitgliedschaft 

(meist Demokratisches wählen der Gruppen am Schulbeginn) 

 

- Bei einer Schule wurde aufgrund von Mangel an Interesse keine Wahl durchgeführt 

 

 

SSV Discord Server wird von F.Gruber / L.Becker erstellt 

 

 

Wann kann F.Gruber das Amt „endlich“ abgeben? 

 

- Bis neue Personen gewählt sind, ist F.Gruber noch im Amt 

 

 

Jakob S. will eine WhatsApp Gruppe für die Berufsbildenden Schulen in Mainz eröffnen  

(Betty & F.Gruber kommen auch in die Gruppe) 

 

 

18:40 7. Sonstiges, nächster Termin 

Wer soll den Termin einrichten / planen? 

 

Voraussichtlich soll in der Woche vom 01.03.2020 der nächste Termin stattfinden, weil dann die Ämter 

gewählt sind. 

 

 

Die Wahl wird nur über die Steckbriefe und Briefwahl laufen! 

Ende des Treffens 18:50 

 

 

 



 

Teilnahmeliste: 

Name Schule 

Iman Mohamed GSW 

Finn Heß OSG 

Nawid Walizada Igs Mainz Bretzenheim 

Christoph Schnabel BBS1  

Raphael Landini  Igs Europakreisel 

Logein Halase Igs as 

Lisa-Marie Kern Igs Mainz-Hechtsheim 

Hiwda Yildirim Igs Mainz Bretzenheim 

Annalena Spira Gym Mainz Oberstadt 

Carlotta Conin  

Felicia Gruber  

Jan Elfner  

Julia Schaefer BBS1 

Kaan Senal Gym Mainz Oberstadt 

Lars Becker BBS1 

Lina Girke Maria Ward Schule 

Lisa Fee Herrgesell  

Paul Schultheis  

Samu Agwu  

Yamal van Oordt Bisch. Willigis-Gymnasium 

Tim Ott Rabanus-Maurus-Gymnasium 

Betty Hegemann Röka KH 

Sirii Streda Rabanus-Maurus-Gymnasium 

  

 

 

 

 

 


